

令和6年度 全クラスだより3月号 友愛保育園



たんぽぽ組

たんぽぽ組として過ごすのも残すところ1ヶ月となりました。最近ではお散歩用のバギーに乗る事を嫌がり、「自分で歩きたい!」と意思表示をしてくれる子が増えました。4月の時はまだまだ赤ちゃんだった子ども達が、今ではスタッフ歩いて色々お話してくれるようになり、この1年で沢山の成長を感じさせてもらいました。これからどんなちゅーりっぷ組さんになっていくのか成長が楽しみでなりません。1年間保育について沢山のご理解とご協力をありがとうございました。

ちゅーりっぷ組

先月のお話会には沢山の方が参加していただき、ありがとうございました。保育園での様子が見られて良かったという声が聞けて嬉しいです。あっという間に1年が経とうとしています。子ども達の色々な成長を間近で見ることが出来てとても嬉しく思います。残り1ヶ月、春探しのお散歩や体を沢山動かしたり、友だちと一緒に楽しく遊び、1日1日を大切に過ごしていこうと思います。1年間保護者の皆様に沢山のご理解とご協力を頂きありがとうございました。

もも組

心も身体も成長した1年間でした！4月の頃は「思い」や「気持ち」を上手く言葉に出来ずに、お友だちとぶつかり合う姿多かったもも組さん。今では「これが嫌だった」「悲しかった」と言葉にしようとする姿が出てきました。身長も伸び、高い所からジャンプ、高い所へのぼるなど身体を沢山動かして元気いっぱいに遊ぶようになりました。もも組さんがのびのび過ごせたのも、保護者の方のご理解、ご協力があったからです。1年間ありがとうございました。

さくら組

スマック姿が初々しかった4月から一年が過ぎようとしています。さくら組での一年は新しい事を沢山経験し、心身共に成長した子ども達。先日は初めての発表会でカッコイイ忍者と可愛いアイドルになって舞台に立つことができました。ドキドキ緊張しながらも頑張った一人一人の姿に成長を感じ、私たち担任は嬉しさと感激で一杯でした♪そしてすみれ組に進級してさらに大きくなっていく子ども達の姿を楽しみに、残りの一ヶ月を楽しく過ごしていきたいと思います。保護者の皆様、一年間ご理解とご協力ありがとうございました。

すみれ組

ゆうあい発表会ではこの1年の成長を感じて頂けたと思います。当日緊張で上手く出来なかったお子さんもいましたが、発表会に向けて日々が大事だと考えます。遊ぶ時間を少し我慢する力、一人でセリフを言う勇気、お友達と協力し合う力、練習を重ねる毎にどんどん育っていきました。何より楽しんで参加できた事が一番嬉しいです。この頑張りを今度は進級に向けてつなげていきたいと思います。一年間ご理解、ご協力ありがとうございました。

ゆい組

残すところ1ヵ月となった保育園生活。2月の発表会では年長児らしい立派な発表を見てくれました。卒園式も期待しています。そんなゆいさんに今年度思い出に残っているイベントを聞いてみました!! 1番多かったのが“親子遠足”でした。やはり保護者の方と1日過ごせたのがとても嬉しかったようです。次いでハロウィン、地域探検、春の遠足等も挙がっていましたよ。卒園式後には最後のビッグイベントおわかれ遠足もあります。ゆい組最後の楽しい1日にしたいと思います。詳細は配信します。